
 

 

 
       
      Verona 5 luglio 2007 
 
     Al  Sindaco del Comune di Verona  
      Sig. Flavio Tosi  
     All’ Assessore alla Mobilità e alla Viabilità  
      Sig. Enrico Corsi 
     All’ Assessore al Turismo 
      Sig.ra Erminia Perbellini 
     All’ Assessore alla Ecologia e Ambiente 
      Sig. Federico Sboarina  
     All’ Assessore alle Strade  
      Sig. Paolo Tosato  
 
     
Oggetto:  
richiesta di confronto sui programmi e sui provvedimenti legati alla mobilità cittadina, alla 
promozione della bicicletta come mezzo di trasporto e alla promozione del cicloturismo.    
 
Egregio sindaco, egregi assessori,   
 
 la nostra associazione è una onlus presente a Verona da oltre 25 anni. Contiamo circa 1300 soci e siamo 
impegnati nella promozione della mobilità sostenibile, della ciclabilità urbana e del cicloturismo.  
 
Aderiamo alla FIAB (Federazione Italiana Amici della Bicicletta onlus, presente in oltre 100 città italiane e riconosciuta 
sia dal Ministero dell’Ambiente che da quello dei Trasporti) e all’ECF (European Cyclist’ Federation: la federazione 
che riunisce le associazioni cicloambientaliste presenti in tutti i paesi europei).  
 
Sul nostro sito (www.amicidellabicicletta.it), su quello della Fiab (www.fiab-onlus.it) e su quello ECF (www.ecf.com) i 
nostri programmi, le nostre iniziative e i nostri statuti. 
 
 Vi scriviamo:   
• per chiedere di essere compresi nell’elenco degli interlocutori che vorrete ascoltare o con i quali vorrete 

confrontarvi in ordine alle tematiche in oggetto;  
• per dichiarare la nostra disponibilità a forme di collaborazione da concordare una volta eventualmente condivisi gli 

obiettivi da raggiungere e il modello di mobilità cittadina cui si riferiscono.  
 
 In allegato: 
• un opuscolo dal titolo “muoversi in bicicletta in città è sempre un’avventura” che riassume in modo sintetico le 

nostre richieste e come pensiamo debba articolarsi un piano per la promozione della bicicletta in ambito urbano; 
• la lettera aperta che in questi giorni abbiamo trasmesso ai media veronesi per dire, all’inizio di questa legislatura, 

quali sono i riferimenti alle nostre proposte alla vostra amministrazione.   
  
In attesa di un riscontro che eventualmente anticipi le forme nelle quali il confronto richiesto sarà reso possibile, 
ringrazio dell’attenzione e porgo distinti saluti.  
 
 

Il presidente 
Paolo Fabbri 


